# برامج البكالوريوس المعتمدة في الجامعة والرسوم الدراسية

الساعات المعتمدة	رسوم الساعة	فرع الثانوية	التخصص
		كلية الملك الحسين لعلوم الحوسبة	
132	130	علمي، صناعي	علم البيانات والذكاء الاصطناعي
132	130	علمي، صناعي	الأمن السيبراني
132	110	علمي، صناعي	علم الحاسوب
132	110	علمي، صناعي	هندسة البرمجيات
132	90	علمي، صناعي	علم الرسم الحاسوبي
		كلية الملك طلال لتكنولوجيا الأعمال	
132	110	علمي، أدبي، تعليم صحي شامل، فندقي	المحاسبة
132	110	علمي، أدبي، تعليم صحي شامل، فندقي	التسويق الإلكتروني والتواصل الاجتماعي
132	110	علمي، أدبي	تكنولوجيا معلومات الأعمال
132	100	علمي، أدبي، تعليم صحي شامل، فندقي	إدارة الأعمال
		كلية الملك عبدالله الثاني للهندسة	
160	120	علمي، صناعي	هندسة أمن الشبكات والمعلومات
160	120	علمي، صناعي	هندسة القدرة والطاقة الكهربائية
160	110	علمي، صناعي	هندسة الحاسوب
160	110	علمي، صناعي	الهندسة الإلكترونية
160	100	علمي، صناعي	هندسة الاتصالات - إنترنت الأشياء

## الوثائق المطلوبة للتقدم لبرامج البكالوريوس:

- الكشف الأصلي لعلامات شهادة الثانوية العامة أو ما يعادلها مصدق من وزارة التربية والتعليم الأردنية.
- صورة عن هوية الأحوال المدنية (للطلبة الأردنيين)، وصورة مصدقة عن جواز السفر (للطلبة غير الأردنيين).
  - 3. صورتين شخصيتين حديثتين وملونتين.

ملاحظة: الطلاب الحاصلين على الشهادة غير الأردنية مثل (IG, SAT2, IB) يجب عليهم إحضار شهادة معادلة من وزارة التربية والتعليم الأردنية وكشف علامات أصلي ومصدق من وزارة التربية والتعليم الأردنية.

## الطلبة الدارسين في جامعات أخرى والراغبون بالتسجيل في الجامعة، يلزمهم الوثائق الإضافية الآتية:

- 1. كشف علامات من الجامعة السابقة التي درس فيها الطالب مصدق من وزارة التعليم العالى والبحث العلمي الأردنية.
- صورة مصدقة عن وصف مفصل للمساقات التي درسها الطالب في الجامعات السابقة.
  - 3. شهادة حسن سيرة وسلوك مصدقة من الجامعة المنتقل منها.

## الرسوم الفصلية:

- رسوم طلب الالتحاق 25 دينار أردني.
- تستوفي الجامعة رسوماً متفرقة من طلبتها تبلغ 350 ديناراً عند التسجيل لأول مرة ثم تصبح 300 ديناراً لكل من الفصلين الأول والثاني و 150 ديناراً للفصل الصيفي.
  - ❖ تستوفي الجامعة رسوم التسجيل بما لا يقل عن 12 ساعة دراسية معتمدة.
- ملاحظة: في حال الإنسحاب من الجامعة يتم استرجاع 50% من المبلغ المدفوع شريطة الإنسحاب قبل بداية أول يوم دوام للفصل الدراسي.

# جامعة الأميرة سمية للتكنولوجيا Princess Sumaya University for Technology



تعليم بامتياز الإجاز الإجاز Excellence in Education for a New Generation

### الحوافز الدراسية:

تقدم الجامعة حوافز دراسية للطلبة المتفوقين حسب الشروط التالية: أولاً: الحصول على حوافز التفوق:

وفرت الجامعة العديد من الحوافز الدراسية تصل لغاية 100% من الرسوم الدراسية، والتي تتناسب مع تفوق الطالب ونتائجه في المسابقات المحلية والإقليمية والدولية.

ثانياً: الحصول على حوافز التفوق الرياضي: دعماً للحركة الرياضية، تقدم الجامعة منحاً دراسية للمتفوقين رياضياً يتم تحديد نسبتها حسب تعليمات الجامعة الخاصة بمنح التفوق الرياضي.

ملاحظة: تستمر منحة الطالب المتفوق طيلة دراسته في الجامعة على ألا يقل معدله التراكمي في أي فصلين متتاليين عن 84% وألا يقل عبر ؤه الدراسي في الفصل عن 15 ساعة معتمدة وأن لا يصدر بحقه أي عقوبة تأديبية.

### اختبار القبول:

يخضع الطلبة المتقدمين للدراسة في جامعة الأميرة سمية للتكنولوجيا، لامتحان القبول حيث يجب على الطالب أن يجتاز هذا الإمتحان بنجاح، لكي يتم النظر في موضوع قبوله.

### **Undergraduate Programs, Tuition & Fees**

Major	Secondary School Stream	Fees	Study Duration		
KING HUSSEIN SCHOOL OF COMPUTING SCIENCES					
Data Science & Artificial Intelligence	Scientific, Industrial	130	132		
Cyber Security	Scientific, Industrial	130	132		
Computer Science	Scientific, Industrial	110	132		
Software Engineering	Scientific, Industrial	110	132		
Computer Graphics & Animation	Scientific, Industrial	90	132		
KING TALAL SCHOOL OF BUSINESS TECHNOLOGY					
Accounting	Scientific, Literary, Comprehensive Health Education, Hostelry	110	132		
E-Marketing and Social Media	Scientific, Literary, Comprehensive Health Education, Hostelry	110	132		
Business Information Technology	Scientific, Literary	110	132		
Business Administration	Scientific, Literary, Comprehensive Health Education, Hostelry	100	132		
KING ABDULLAH II SCHOOL OF ENGINEERING					
Networks and Info. Security Engineering	Scientific, Industrial	120	160		
Power and Energy Engineering	Scientific, Industrial	120	160		
Computer Engineering	Scientific, Industrial	110	160		
Electronics Engineering	Scientific, Industrial	110	160		
Comm. Eng Internet of Things	Scientific, Industrial	100	160		

#### **Required Documents:**

- Official transcripts of General Secondary Certificate authenticated by Ministry of Education or its equivalence, and an authenticated copy in both Arabic and English.
- Copy of the Identity Card (for Jordanians), and official authenticated copy of the Passport (for non-Jordanians).
- 3. Two recent personal photographs.

**Note:** All students who have foreign high school certificates as (IG, SAT2 or IB) must submit an equivalence document of each foreign certificate and official original transcripts, authenticated and sealed by the Jordanian Ministry of Education.

#### Additional Documents for Transfer Students:

- Official transcripts from all previously attended universities, authenticated and sealed by the Jordanian Ministry of Higher Education and Scientific Research.
- 2. Copy of course descriptions.
- Copy of Good Conduct Certificate from all previously attended universities.

#### **Financial Fees**

- JD 25 for the application form.
- All students must pay amount JD 350 when registering for the first time. Subsequently, the sum is JD 300 each for the first and second semesters, and JD 150 for summer semester.
- All students must pay an amount that covers a minimum of 12 credit hours.

**Note:** If a student withdraws from the University before the beginning of the academic semester, s/he can retrieve 75% of the paid fees, after which no fee retrieval is possible.

# جامعة الأميرة سمية للتكنولوجيا Princess Sumaya University for Technology



#### **Scholarships**

 Scholarships depending on high school grades average: If a student has a Jordanian high school certificate, s/he can receive the following scholarships:

The University offers scholarships to outstanding Jordanian students wishing to enroll at PSUT. Candidates should be graduates of the Jordanian high school system, or an international school within Jordan, with an average of at least 93%.

 Outstanding athlete scholarships: In order to support athletic activity, PSUT offers academic scholarships to outstanding athletes, with the percentage of fees covered being determined according to the University's regulations regarding the awarding of athletic scholarships.

**Note:** An outstanding student retains his/her scholarship so long as the cumulative average remains above 84% for any two consecutive semesters, the academic load for any semester is at least 15 credit hours, and the student is not subject to any disciplinary measures.

#### **Admission Exam**

All students applying to study at PSUT must undergo and pass an admission exam before the application is considered.